

Las lluvias no dan tregua en el Valle del Cauca

Alrededor de 200 familias resultaron afectadas por el desbordamiento de una quebrada en el municipio de Sevilla



Avalancha sevilla / Organismos de Socorro

La atención de los organismos de Socorro se centra a esta hora sobre el corregimiento de San Antonio, en donde **los habitantes de cuatro veredas quedaron incomunicados luego del desbordamiento de la quebrada La Sara.**

La furia de las aguas originó deslizamiento de tierra y piedra, destruyendo la banca de una de sus principales vías que comunica con la cabecera municipal, impidiendo el ingreso y salida de por lo menos 200 familias.

“Una creciente súbita de la quebrada La Sara, la cual arroja un material sobre la vía y aparentemente afectó el puente y la vía, en este momento, **según la comunidad, no hay paso desde el casco urbano del municipio a las veredas El Billar, Cebollal, Calamar y Maulen, aproximadamente unas 180 a 200 familias afectadas**”, indicó Román Rodríguez coordinador del Comité de Gestión de Riesgos y Desastres de Sevilla sobre las afectaciones en la zona provocadas por las precipitaciones

Por otro lado, continua cerrada **la vía La Uribe Sevilla, taponada por un gran derrumbe y la caída de dos árboles que impiden el tránsito vehicular** por ese corredor vial.